
 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 vom 21.03.2024 

 

Die Mitglieder der Sportgemeinschaft Reha-Aktiv BSG Dinslaken e.V. trafen sich am Donnerstag den 

21.03.2024 um 18:00 Uhr im Hotel Niederrhein, Friedrichsfelder Str. 15 in 46562 Voerde. 

Es waren laut Anwesenheitsliste 25 Mitglieder der Einladung gefolgt. 

Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 

Ulrike Wiedemann eröffnete die Versammlung als 1. Vorsitzende pünktlich um 18:03 Uhr und 

begrüßte alle Anwesenden. Sie bedankte sich dann beim Vorstand, dem Beirat und den 

Übungsleitern für die geleistete Arbeit in 2023. 

Punkt 2: 

Feststellung der fristgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit der Versammlung. Genehmigung der 

Tagesordnung. Sie stellte fest, dass keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung gestellt worden 

sind und diese einstimmig angenommen wurde. 

Punkt 3: Genehmigung des Protokolls der JHV 2022 

Das Protokoll der JHV von 2023 wurde von Jutta Krücken vorgelesen und von allen Anwesenden 

Mitgliedern genehmigt. 

Punkt 4: Jahresberichte des Vorstandes 

Ulrike Wiedemann: der Verein hatte am 31.12.2023 = 107 Mitglieder.   

Wir haben im Moment 7 Übungsleiter.  

Wir haben im Moment vier Rettungsschwimmer. 

Nennung der einzelnen Gruppen die im Moment im Verein stattfinden. 

In den einzelnen Gruppen fanden kleinere Aktivitäten statt, die jede Gruppe selber organisierte. 

Wir arbeiten im Schwimmbad immer noch nicht kostendeckend. 

Kosten pro Stunde: Eintritt 3,68€, Übungsleiter und Rettungsschwimmer 3,26€, Vers u. Verband 1,50 

€ Gesamt: 8,44€. wir erhalten Ersatzkassen 8,92 € Primärkassen 7,75€. Bei dieser Berechnung fehlt 

immer noch das Material, in 2022 z.B. 800,00 € 

Der Vorstand schlug vor nur noch Vereinsschwimmen/Wassergymnastik anzubieten, da sehr wenig 

Teilnehmer mit Rehasport - Verordnung regelmäßig an der Wassergymnastik teilnehmen. Die 

vorhandenen Verordnungen können noch bis zum Ende des Jahres abgearbeitet werden. Alle 



Teilnehmer können im Verein aufgenommen werden. Sollten Verordnungen noch bis in 2025 laufen, 

können diese zu einer von uns noch bekannt gegebenen Stunde zu Ende geführt werden. 

Wortmeldung von Gaby Borgmann: Die Teilnehmer jetzt informieren, dass es ab 1.1.2025 nur noch 

Vereinsschwimmen gibt. 

 

Dann gab es Informationen zu den Gymnastikgruppen in Voerde und Dinslaken. 

Ulrike informierte, dass die Vereinsarbeit immer umfangreicher wird und man im nächsten Jahr eine 

Satzungsänderung machen möchte um eine dritte Person in den Vorstand zu wählen. 

 

Ulrike berichtete über Einnahmen und Ausgaben und las diese vor. Der Verein hat in 2023 wieder 

einen Verlust gemacht. 

 

 

 

Punkt 5: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde von Annegret und Dieter Fuhrmann am 05.02.2024 geprüft. Es wurden keine 

Unregelmäßigkeiten festgestellt. 

 

Punkt 6: Entlastung des Vorstands 

Annegret Fuhrmann als Kassenprüfer/in, schlug den anwesenden Mitgliedern vor, den Vorstand 

durch Handzeichen zu entlasten. Dieses erfolgte dann einstimmig. 

 

 

Punkt 7: Benennung eines Wahlleiters zur Vorstandswahl 

Als Wahlleiter meldete sich Bodo Herr. 

 

Punkt 8: Neuwahlen Vorstand/ 

                 Kassenprüfer 

Es wurden als 1. Vorsitzende Ulrike Wiedemann uns als 2. Vorsitzende Martina Lange-Reuber 

vorgeschlagen. Beide waren bereit sich wieder wählen zu lassen. Es gab keine weiteren Vorschläge.  

Jeder wurde mit 24 Ja-Stimmen und einer Stimmenthaltung wiedergewählt. Sie nahmen beide die 

Wahl an. 



Die beiden Kassenprüfer, Dieter und Annegret Fuhrmann erklärten sich bereit die Kassenprüfung 

auch weiterhin zu machen. Es gab keine weiteren Vorschläge und beide Personen wurden einstimmig 

wiedergewählt 

 

Punkt 9: Ausblick 2024/2025 

Aufgrund der finanziellen Lage sind für 2024 keine Aktivitäten geplant 

 

Punkt 10: Verschiedenes 

Kombi-Beitrag Wassergymnastik und Schwimmen müsste erhöht werden. 

Im Moment beträgt der Beitrag Wasser 220,00 Euro und Gymnastik 120,00 Euro, wäre Gesamt 

340,00 Euro. Die Teilnehmer zahlen aber nur 270,00 Euro. Somit wurde der Kombi-Beitrag ab 

1.01.2025, einstimmig, um 20,00 Euro auf 290,00 Euro erhöht. 

Die Jahreshauptversammlung beschließt, dass der amtierende Vorstand (lt.§ 5 unserer 

Vereinssatzung – hier: letzter Satz),  in besonderen Fällen einzelne Mitglieder mit Vorstandsaufgaben 

betrauen kann. Diese Maßnahme gilt bis zur nächsten Vorstandswahl. Über diese Maßnahme wurde 

einstimmig abgestimmt. 

Kira Wiedemann wurde dann für diese Vorstandsaufgaben bestimmt. 

Die Jahreshauptversammlung beschließt nach Kenntnis des Kassenberichtes und der Ankündigung 

das möglicherweise nennenswerte kommunale Zuschüsse (Dinslaken und Voerde) ausfallen können, 

eine außerordentliche Mitgliederversammlung einzuberufen. 

Gabi Borgmann machte den Vorschlag doch einmal zu erfragen ob Personen des 

Bundesfreiwilligendienstes bei uns als Rettungsschwimmer arbeiten bzw. Stunden ableisten könnten. 

Wir sollten die freiwillige Feuerwehr einmal anschreiben, da dort auch immer Rettungsschwimmer 

sind, die Stunden ableisten müssen. 

Wir sollten auch auf unsere Homepage schreiben, dass wir Rettungsschwimmer suchen. 

Da es keine Wortmeldungen mehr gab, schloss die 1. Vorsitzende die Jahreshauptversammlung um 

19:08  Uhr und wünschte allen eine Gute Heimfahrt. 

 

 

1.  Vorsitzende                                                                             2.Vorsitzende 

 


